

BOLETÍN No. 035 ->>

En los últimos ocho años esta convocatoria a dado asesoría a 348 proyectos de cerca de 800 jóvenes emprendedores.

Interesados en concursar podrán registrar su proyecto del 6 de febrero al 2 de marzo.

Con el objetivo de incentivar el potencial emprendedor en la comunidad universitaria y sociedad de la entidad mediante la generación de ideas de negocio y proyectos empresariales innovadores e interdisciplinarios, la Universidad Autónoma de Aguascalientes anunció el lanzamiento de la convocatoria “Entrenamiento Emprende UAA 2018”, la cual en los últimos ocho años ha dado asesoría especializada a 348 proyectos con la participación de cerca de 800 jóvenes emprendedores.

Así lo apuntó el director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, al detallar que los interesados podrán registrarse del 6 de febrero al 2 de marzo, y que la forma de participación podrá ser individual o en equipo conformado por un máximo de cinco integrantes en cuatro categorías: arte y/o cultura, comercio y/o servicios, desarrollo tecnológico y/o procesos productivos, así como impacto social y/o ambiental.

Franco Díaz de León también explicó que una vez realizado el registro a esta convocatoria, los equipos deberán elaborar un video en donde se explique su proyecto, posteriormente y durante el “Entrenamiento Emprende UAA 2018”, recibirán asesorías y desarrollarán su modelo de negocio CANVAS para que finalmente un comité evaluador integrado por representantes de organismos públicos y privados, así como del sector productivo de la entidad revisen y califiquen cada propuesta, y con esto premiar a los 12 mejores, para lo cual se contempla una bolsa acumulada que será superior a los 800 mil pesos.

Por su parte, José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación, exaltó que a través de los años la Autónoma de Aguascalientes ha trabajado de forma contundente para dar un mayor impulso a las actividades de emprendimiento dirigidas a la comunidad universitaria, ejemplo de ello, además de Emprende UAA, ha sido la Incubadora de Empresas de la Institución, que tan sólo en 2017 consolidó los planes de negocio y graduó a 30 empresas, las cuales actualmente brindan empleo a más 70 personas.

Marín Aguilar indicó que la UAA continuará dirigiendo acciones de emprendimiento, como la creación de un programa televisivo que se transmitirá a través de la señal abierta de UAATV con la colaboración del H. Ayuntamiento de Aguascalientes y Gobierno del Estado, posibilitando con esta colaboración un mayor desarrollo económico de la entidad.

Por su parte, David Cisneros Castro, director general de Promoción y Fomento a las MiPyMEs de la Secretaría de Desarrollo Económico del estado, destacó que, aunque actualmente se trabaja en conjunto con el sector gubernamental, productivo y educativo, es fundamental darle un mayor impulso a esta vinculación para desarrollar talento en los jóvenes, generar un mayor número de empresas y fortalecer a las ya existentes.

Finalmente, Luis Esteban Obregón Pasillas, secretario de Economía Social y Turismo Municipal, indicó que la vinculación que se ha tenido con la UAA ha abonado al desarrollo del estado al brindar espacios en los que se trabaja en conjunto con el Municipio de Aguascalientes para buscar políticas públicas inclusivas en el tema de emprendimiento en beneficio de la sociedad.

Cabe mencionar que los interesados en participar en el concurso Emprende UAA 2018, podrán consultar la convocatoria en la página web de la Institución ([www.uaa.mx](http://www.uaa.mx)), o bien, ponerse en contacto con la dirección general de Servicios Educativos, ubicada en la planta baja del Edificio Académico Administrativo de Ciudad Universitaria. Teléfono (449) 910 74 00 extensión 151.

